

# Hallo, ich bin Edgar!

## Start der Beitragsreihe Klimafittes Fehring

Das ist Edgar. Edgar ist das Maskottchen der europäischen Mobilitätswoche. Die europäische Mobilitätswoche ist eine europäische Initiative und findet alljährlich von 16. bis 22. September statt. Dabei werden Gemeinden, Schulen, Betriebe und natürlich Bürgerinnen und Bürger eingeladen, klimafreundliche Mobilität sichtbar zu machen und andere dafür zu begeistern. In dieser Woche ist



Edgar schwer eingeteilt. Er ist bei Aktionen und Festen dabei und lacht von so manchem Pressefoto. Den Rest des Jahres hat Edgar gut Zeit. Er interessiert sich dafür, was sich in den Gemeinden der Steiermark so tut. Bei seinen Recherchen ist er auf die Stadtgemeinde Fehring gestoßen. Fehring ist seit 26 Jahren Klimabündnis-Gemeinde und seit 2010 bzw. 2019 zusammen mit vier weiteren Gemeinden Teil der Klima- und Energiemodellregion und Klimawandelanpassungsregion Netzwerk Südost. Das ist ja mal was! Auf Nachfrage in der Stadtgemeinde Fehring ist für Edgar klar: Da tut sich



viel im Bereich Klimaschutz. Da muss ich hin! Gesagt, getan. Nach einer umweltfreundlichen Anreise in einer Fahrgemeinschaft mit einem Elektroauto kommt Edgar bei schönstem Wetter Ende April in Fehring an. Am Hauptplatz erwartet ihn schon Bürgermeister Johann Winkelmaier. „In Fehring hat sich in den letzten Jahren sehr viel getan im Bereich Klimaschutz und erneuerbare Energien“, erzählt er. „Gerne zeigen wir dir unsere Klima- und Energie-Projekte“, so Bürgermeister Winkelmaier weiter. Edgar freut sich. Er wird von seinen Erlebnissen in der Stadtgemeinde Fehring in den nächsten Ausgaben vom „Fehringer“ berichten. Seid gespannt!